

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dideskripsikan dan dianalisis maka penulis menyimpulkan bahwa analisis literasi Alkitab dalam pembentukan karakter tanggung jawab siswa kelas X perhotelan di SMKN 1 Toraja Utara.

Literasi Alkitab di SMKN 1 Toraja Utara kelas X khususnya pada mata pelajaran Pendidikan Agama Kristen dari segi pelaksanaannya sudah teratur, dan pada proses literasi selalu dilakukan dengan cara yang berbedah ada yang dilakukan dengan cara membaca, berbicara dan mendengarkan dan ada yang dilakukan dengan melibatkan refleksi, kolaborasi dan pengetahuan kultural, dan dari ketiga bagian ini termasuk dalam prinsip literasi Alkitab . Literasi Alkitab yang dilakukan dengan cara monoton pada siswa melalui membaca, berbicara dan mendengarkan tidak ber-efek pada karakter tanggung jawab siswa, khususnya pada karakter tanggung jawab atas setiap perbuatan, penyelesaian tugas kelompok secara bersamaan, memperhatikan piket sesuai jadwal dan menyelesaikan tugas rumah dengan baik. Tetapi pada proses literasi yang melibatkan refleksi, kolaborasi dan pengetahuan kultural dapat memberikan efek kepada karakter tanggung jawab siswa.

## **B. Saran**

Setelah mempelajari dan melakukan penelitian tentang analisis literasi Alkitab dalam pembentukan karakter tanggung jawab siswa kelas X Perhotelan di SMKN 1 Toraja Utara. Peneliti hendak memberi saran sebagai salah satu kontribusi yang diharapkan dapat melaksanakan literasi Alkitab yang bisa berdampak baik bagi karakter siswa khususnya pada karakter tanggung jawab melalui pembelajaran Pendidikan Agama Kristen.

1. Bagi Guru Pendidikan Agama Kristen Di SMKN 1 Toraja Utara
  - a. Diharapkan agar guru di SMKN 1 Toraja Utara khususnya guru pendidikan pada agama Kristen dalam proses literasi terhadap siswa selalu melibatkan tahap refleksi antara guru dan siswa ,melibatkan kolaborasi dan pengetahuan kultural karena hal ini dapat menunjang tanggung jawab siswa menjadi lebih baik.
2. Bagi siswa

diharapkan dapat memberikan respon yang baik setelah melakukan literasi Alkitab melalui implementasinya dalam kehidupan sehari-hari.